
Les régularités orthographiques en 1ère année 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Si j’entends (j) à la fin d’un 
mot, j’écris toujours «ge». 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Si j’entends (s) au début d’un 
mot, j’écris le plus souvent «s». 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Si j’entends (t) à la fin d’un 

mot, j’écris le plus souvent «te». 

Si 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Si j’entends (k) au début d’un 
mot, j’écris le plus souvent «c». 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Si j’entends (z) à l’intérieur d’un 
mot, j’écris le plus souvent «s». 

Monsieur  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Monsieur Champion transforme le 
«n» en «m» devant le «b» et le «p». 
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